

至徳

射水市立金山小学校

学校だより

令和8年1月15日

No. 9



本年もよろしくお願いいいたします

新年を迎えるにあたり、学校に元気な子供たちの声が戻ってきました。何事もなく無事に冬休みを終え、3学期がスタートしました。

子供たちは「3学期にがんばりたいこと」「今年、がんばりたいこと」等の目標を立て、それに向けて動き始めました。どのような活躍を見せてくれるのかとても楽しみです。本年も職員一同子供たちの成長を願い、精一杯の支援を行っていきます。ご家庭、地域の皆様には引き続きご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいいたします。

<3学期始業式 式辞（抜粋）>

目標達成のために

2学期の終業式に「目標をもってください」という話をみなさんにしました。新年、新学期にあたり、きっとみなさんはそれぞれ自分にあった目標をもつたことだと思います。しかし、ただ目標をもつだけではその目標を達成することはできません。そこからが大切です。**そのためには何をするかが大切です。**例えば、

「勉強をがんばりたいです。そのためには、先生や友達の話を姿勢を正して集中力を高め、真剣に聴きます。そして、そこから考えたことを積極的に発表します」とか、「健康で丈夫な体をつくりたいです。そのためには、縄跳びをしたり、簡単な運動をしたり、好き嫌いなく食べたりすることを毎日続けます」というように、具体的に何をするかまで決めましょう。あとは、自分が「やるか、やらないか」で決まると思います。

今年は2月から3月にかけて、冬のオリンピック、パラリンピックが開催されます。そこに出場する選手も自分なりの目標をもっているはずです。

「メダルをとる。自己ベストを更新する」という目標をもった選手は、強い信念をもって、たくさんやることをこなしていることだと思います。また、結果も大事ですが、何をしたかということは、自分の成長に必ずつながります。あきらめずに取り組んだこと、集中力を高めたこと、どうすればよいか考えたこと等は、強く自分の中に残るからです。みなさんも、**自分が何をするのかしっかり決め、目標達成に向けてがんばってください。**自分がやるかやらないかです。そしてやればできるはずです。自分を信じて強い信念をもって取り組んでください。

3学期、そしてこの1年のみなさんのがんばりを期待しています。みなさんがさらにさらに心も身体も大きく成長することを願っています。

書初大会（1月8日）

3学期の始業式の後、書初大会を行いました。体育館に集まった子供たちの背筋の伸びた姿勢からは集中力が高まっていることが感じられ、真剣さが伝わってきました。書き終えてそっと筆を置く子供たちには、達成感と安堵が混ざった表情が浮かんでいました。



猿楽小学校から届きました

2学期に猿楽小学校へもち米やサツマイモを送りましたが、今度は猿楽小学校から児童の制作による台布巾やクルミボタンが届きました。クルミボタンは裏にマグネットが付いているものと髪ゴムが付いているものがありました。また、一緒に入っていた手紙には、子供たちが両校で過ごした交流の様子が書かれており、友情を深めたことや、両校の児童が互いに学び合い、思いやりの気持ちを育んでいったことが感じられました。



あさがお言葉がんばり集会

1月14日(水)、昼活動の時間にあさがお言葉がんばり集会を行いました。集会は環境美化委員会が企画し実施しました。あつたか、さわやか、ガッツ、お礼・おわび等の言葉を、それぞれの頭文字から「あさがお言葉」と呼んでいます。集会では、3学期に環境美化委員会が「あさがお言葉がんばり放送」を行うことが告げられました。これは、あさがお言葉や行動をがんばっている金山っ子を、毎週木曜日に放送で紹介するという企画です。

集会ではあさがお言葉の例を確認し、各学年で一つずつ声に出して言いました。また、「これから、あさがお言葉についてどんなことをがんばっていきたいですか」という問いかけに、「今回の集会の発表を聞いてさわやかな挨拶を意識したい」「友達ともしっかり挨拶したい」等の感想を発表していました。

